



## **Entrevista / Kenia López Rabadán (Diputada – PAN)**

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- “Desde la oposición y también digo desde el gobierno me parece muy lamentable la frase que ha ocupado el presidente del Senado, que además desafortunadamente hoy es uno de los dos rostros más visibles de Morena. Politizarlo no le va a ayudar a nadie, hablar de derechas o de izquierdas me parece que es una inconsciencia y una falta de respeto a las víctimas, pero también a la inteligencia de los mexicanos. Hoy nosotros exigimos una investigación que garantice que los delincuentes serán castigados, eso es lo que se tiene que exigir, más allá de las ideologías o de las filias o fobias políticas”.

<https://drive.google.com/file/d/14jgEPvUuPVGKEZTM1fv8yXJwqdl5zTpr/view>